



Doyenné de DOUAI

Merci

à tous ceux qui ont pu participer au rallye du doyenné ce dimanche
100 personnes, toutes générations confondues,
en vélo, à pied et en voiture
ont pu mieux faire connaissance et franchir des frontières paroissiales
en découvrant quelques trésors qui racontent l'histoire du doyenné !

Merci au relais d'Esquerchin de nous avoir accueilli à la salle polyvalente (merci à la municipalité pour la salle !)
et à l'église pour la célébration de la clôture de la neuvaine de Notre Dame d'Esquerchin

Merci aux différents relais de chaque paroisse :

Courchelettes, Lewarde, Waziers, Flers en Escrebieux, Douai, Sainte Thérèse, Cuincy, Lauwin Planque

Merci d'avoir pu organiser un accueil chaleureux pour la visite des églises

Merci aux carmélites de nous avoir ouvert le cloître

Merci à l'association des Amis du Calvaire pour avoir pu visiter le calvaire de Sin

Merci à l'association du Marais pour l'accueil à la grotte de Sin-le-Noble et l'église du Marais

Merci aux organisateurs de ce rallye :

Jean Luc, Alfonso, Pierre, Louis, Cédric, Marie, Luc, Patrick, Anne et bien d'autres...

Merci pour le beau diaporama à Flers

Merci pour le coupé décapotable

Merci aux prêtres qui se sont investis

Merci à ceux qui ont investi bcp de temps dans la préparation matérielle (plans, photocopies, panneaux, goûter)

Merci à Marie-Paule pour les photos

J'ai peut être oublié des mercis... veuillez me le pardonner

Merci à vous tous de la part du Seigneur!

Père André Merville

au nom du conseil de doyenné